



森の風



令和5年度
めざす学校像

「笑顔・学び・未来を創造する、活力あふれる森の里小学校」
～楽しい学び、楽しい活動、楽しい仲間をつくる学校づくり～

節目の月となりました。

今年度の登校日も、10日あまりになりました。各学年のまとめが着々と進んでいるようです。参観日の折にも、子ども達の成長を感じる授業構成で、校長自身も大変嬉しい気持ちで参観いたしました。小学校という初等教育における1年の成長は、目を見張るものがあることを実感いたします。



ところで、先月の全校朝会で、自分の目標を思い出し、学年のまとめをしっかり行うこと。それをないがしろにすると、次の学年が楽しく迎えられない。「やるべきことをやるべき時に、気合いを入れてやりきりましょう」と、子ども達に話しました。3学期、落ち着いた様子の子も達を見かけることができました。そんな子ども達を見ると、次の学年への不安を抱えているのかと想像してしまいます。担任の先生は誰になるのか、クラス替えがある学年は、どんな友達と一緒にクラスなのか。いつもと同じように過ごしていても、心のどこかで心配に思っていることがあるかもしれません。6年生は、環境が大きく変わる中学校進学を控えていますので、さらに顕著かもしれないですね。子ども達の心の動きに我々教員も敏感にそして丁寧に対応したいと思っています。どうぞご家庭でも、子どもの話にしっかりと寄り添うことで、不安を共有したりぬぐったりする時間をとっていただきたいと思います。子どもの節目でもある月ですが、それぞれの子育ての節目でもあります。学校としても子ども達や保護者の皆様と一緒に、成長を喜びながら新学期を迎えたいと思っています。来年度に向け、何か心配なことやご相談がありましたら、遠慮なく連絡をいただきたいと思います。どうぞ、よろしく願いいたします。

中学校入学説明会がありました



2月15日(木)午前中には、本校と開西小学校の子ども達が緑園中学校に出向き、入学説明会に参加しました。中学校の様子を見たり、中学校生活について説明を受けたりするだけではなく、開西小学校の6年生と交流する活動もあり、有意義な活動だったようです。「幼稚園で一緒だった人もいて、とても楽しかった」と話す子達もいて、少し不安に思っていた気持ちも薄らいだことでしょう。緑園中学校の説明会を開催する役割に小学校同士の交流が位置づけ

られていてとてもありがたいと思いました。午後は、保護者の皆様のオリエンテーションが行われ、午前中と同じように、中三の生徒さんが学校の様子を説明してくれました。中学校三年間を終える頃には、この様に成長する姿を目の当たりにし、期待感を持った保護者の方もいたと思います。子ども達もお世話してくれた先輩の様子を見て、自分の姿と重ね合わせてくれていればと、思う説明会でした。



森里っ子の様子Ⅶ



12/8.9 6年生
シェフ出前授業



2/15
全校朝会



2/20 オーバル
スケート授業



2/16 5年生
キャリア教育講演会



3/5 5年生
キャリアアップ学習会
(緑園中学校で開西小と小
中の交流を持ちました)

第3回 コミュニティ・スクール協議会 開催

今年度のコミュニティ・スクール協議会 まとめの会議を3月4日(月)に6名の協議員の参加を得て、実施いたしました。校長より、今年度の教育活動を振り返り、来年度の学校経営について説明を行い、承認を得ることができました。協議員の皆様には、学校の教育活動に協力する体制についてご意見をいただき、来年度の取り組みに活かしていきたいと考えております。



具体的には、年度が替わりましたらお知らせいたします。今後も、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、保護者の皆様及び地域の皆様に、どしどし学校に足を運んでいただく、開かれた森の里小学校にしたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。



卒業式の日程を下記にお示いたします。ご確認下さい。

在校生	6年生
8:05～ 8:15 通常登校	8:50～ 9:00 6年生登校
8:15～ 9:25 朝の会・学級活動	9:10～ 9:40 学級活動
9:45～10:45 卒業証書授与式参列	< 9:15～9:30 保護者来校 >
11:00 下校	9:45～10:45 卒業証書授与式
	11:00～11:15 記念写真撮影
	～11:45 教室での学級活動
	完全下校

* 兄弟がいるために学校に残る児童は
図書室で待機(事前申告)

